

学 校 だ よ り

平成 2 2 年 9 月 号

今年の夏は、猛暑ではなく酷暑となりました。今後も、しばらくはこの暑さが続くようです。お体には十分お気をつけください。

さて、子どもたちの元気な声が響き学校に活気が戻ってきました。例年と違い、夏季休業明けが8月31日となりました。児童にとって、有意義な夏休みになったことでしょう。

今年の夏休みは北校舎4階のトイレ工事があり、いろいろご迷惑をおかけいたしました。工事終了がぎりぎりになりましたが、何とか間に合いました。今後も子どもの安全・安心を最優先に考え、教育環境の整備に努めてまいります。(来年度以降3年間、上の階から順次トイレの改修を行う予定です。)ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



北校舎4階東側トイレ工事中



完 成！

男子トイレと女子トイレの間の仕切りのところに扉ができ、便器・手洗い場も新しくなりました。



不審者対応研修

西警察署より講師を招き、不審者への対応の研修会を持ちました。



夏休みプール開放

無事にプール開放が終わりました。プール監視員の皆様、プール監視補助員の6年生保護者の皆様、大変ありがとうございました。